

Unterlangenegg Erfolge für die Unihockey-Teams des Oberstufenzentrums

An den Kantonalen Schulsportmeisterschaften Mitte März in Sumiswald sicherten sich gleich alle drei Unihockey-Teams des Oberstufenzentrums (OSZ) Unterlangenegg den Kantonalmeistertitel. Damit qualifizierten sich die Mädchen und die Knaben der 9. Klassen für den Schweizerischen Schulsporttag in Lausanne.

Die Knaben der 8. Klassen kämpften an den Swiss Unihockey Games in Zofingen um den nationalen Meistertitel und erreichten nach einem knapp verlorenen Halbfinal den ausgezeichneten dritten Rang.

Am Schulsporttag in Lausanne mussten die Mädchen noch etwas Lehrgeld bezahlen und klassierten sich auf dem elften Rang. Besser lief es den Neuntklässlern: Als Vorjahressieger der Swiss Unihockey Games spielten sie abgeklärt und liessen sich nicht aus der Ruhe bringen und erreichten souverän den Final. Dort wurde es gegen das Team aus dem Kanton Zug eng.

Nach einem 0:1 Rückstand gelangen dem OSZ-Team innert kurzer Zeit zwei Tore, die zum Sieg und zum Schweizermeistertitel führten. Die Freude war riesig und in Unterlangenegg wurden die Schweizermeister mit Kuhglocken empfangen. pd



Die Unihockey-Teams des Oberstufenzentrums Unterlangenegg konnten nach kantonalen Meistertiteln auch einen Schweizermeistertitel feiern.